

L'ex-vice-président de la FIFA accepte son extradition en Uruguay



Berne, 12 nov. (PL)-. Eugenio Figueredo, ex-vice-président de la FIFA, la Fédération Internationale de Football, a accepté ce mercredi d'être extradité en Uruguay, son pays natal.

Eugenio Figueredo est impliqué dans le scandale de corruption qui souille la FIFA.

Le mois dernier, l'ambassade d'Uruguay en Suisse a formellement présenté la demande d'extradition auprès de l'Office Fédéral de Justice à Berne. Eugenio Figueredo est détenu en Suisse et les autorités étasuniennes demandent aussi son extradition.

Aussi bien pour les autorités étasuniennes qu'uruguayennes, l'ex-vice-président de la FIFA est soupçonné d'abus de pouvoir et d'enrichissement personnel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/75671-lex-vice-president-de-la-fifa-accepte-son-extradition-en-uruguay>



Radio Habana Cuba